

会長の挨拶



宮崎県在京経営者会議

会長 高山 弘憲

さて、私どもを取り巻く経営環境は大局的にはサブプライム問題に端を発する米国経済の減速懸念や世界同時株安、国内の景気先行き懸念の状況下、世界経済のグローバル化に伴う成長力重視の旗幟を鮮明にすることで上昇過程に踏みとどまつていくために、更なる創意工夫と経営努力の要を痛感いたしております。

当会は本年で設立10年目の年を迎えますが、お陰さまで、会員数も増加・充実の途を辿り、会員相互間や郷土おかれましてはますますござります。

一方で、わが宮崎県においては、昨年は東国原知事のご健闘により県が全国的に脚光

新春を迎える、会員の皆様に健勝のこととお慶び申し上げます。当会は本年で設立10年目の年を迎えますが、お陰さまでは、会員数も増加・充実の途を辿り、会員相互間や郷土おかれましてはますますござります。ふるさとの人々の笑顔が輝き、よりよい意識改革が成果を結びつつある現状は、産業支援や伝統文化の普及に貢献すべく、愛郷心あふれる仲間と共に歩み続けてまいりました。会員各位の惜しまれました。会員各位の惜しまれました。

在京県人として喜びに堪えません。

新年あけまして

おめでとうございます。

在京経営者会議の皆様に

おかれましては、平成20年の

おかげで、宮崎再生に向けた改革は未だ緒についたばかりであり、就任2年目を迎える

知事が公約実現に向けてま

すます意欲を燃やされる中

で、我々としても宮崎の魅力

を国内外に知らせ、地元産

業のますますの発展のため

ます。

さて、知事に就任して1年

宮崎県在京経営者会議だより

第8号

宮崎県在京経営者会議
発行責任者/高山弘憲
事務局/佐土原正和
〒104-0084
東京都千代田区二番町5-7
JP本社ビル内
TEL.03-3265-2911
FAX.03-3265-1109

新年のご挨拶

宮崎産業活性化協会

会長 中島 勝美



お陰をもちまして、マンゴーをはじめとする県産品が人気を呼び、県庁舎には連日大勢の方が来訪され、さらには「宮崎」が全国誌のヒット商品上位にランク付けされるなど、本県は全国的に注目されています。

しかし、常々申し上げておりますが、今の宮崎ブームが未来永劫続くわけではありません。宮崎の真価が問われません。

今年が、まさに正念場の年

であると思っております。

本県は様々な分野においてまだ大きな可能性を秘めています。県勢をさらなる高みへと飛躍させるため、県民総力戦による県づくりを

スチヤンスを探るために、東京

で活躍されておられる宮崎県

が、特に都市圏でのビジネス

は在京の皆様と一致団結し、

お互い助け合い、積極的な事

業展開を図ることにより、宮崎の活性化に向けて協働し

たいと考えております。

どうぞ、これを契機に尚

層のご支援、ご協力を賜りま

すようお願い申し上げます

とともに、皆様方のご健勝を

祈念いたしまして、新年のご

挨拶とさせていただきます。

応援団として、引き続きふるさとの御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

昨年は、東京での「宮崎の焼酎と郷土料理を楽しむ会」や「郷土宮崎への観光ツアーナラビに交流会」の事業を共催させていただき、会員相互の有意義な交流の場として、かつ商談の場として活用させました。

新しくなったが、皆様にとりまして、素晴らしい年となりましたことを祈念いたしまして新年のごあいさつといたします。

そこで、皆様ご承知の通り、

昨年一月に東国原宮崎県知事の就任により、現在、全国の自治体の中で、宮崎県が最も注目を受けていると言つては過言ではないと考えております。

さて、皆様ご承知の通り、

新会員紹介

<順不同>

<p>(株)読売巨人軍 取締役 球団代表 清武 英利</p> <p>●生年月日 昭和25年10月12日 ●出身地 宮崎市 ●趣味 ゴルフ ●推薦者 横本郁夫 何とも思わなかった人々を懐かしむようになった。野球というアーティビジネスに身を置くためからか、それとも郷愁がよろしくお願いいたします。</p>	<p>(財)日本相撲協会 立行司・第3代 式守 伊之助</p> <p>●生年月日 昭和21年10月29日 ●出身地 延岡市 ●趣味 鈎り、卓球、ウォーキング 私は宮崎県章入り、延岡の字紋入りの行司職束を着用しています。相撲ファンからも大変喜ばれています。今後も大好きな宮崎を大いにPRして参ります。</p>	<p>木田 修 所長 本田社会保険労務士事務所</p> <p>●生年月日 昭和12年10月11日 ●出身地 五ヶ瀬町 ●趣味 ゴルフ、詩吟 ●推薦者 舞松三男 年金、家族介護、職場のトラブル解雇、賃金不払、セクハラなどの問題の解決のお手伝いをしております。</p>	<p>(株)ジエイ・シー・エス 代表取締役 工藤 茂美</p> <p>●生年月日 昭和25年8月27日 ●出身地 宮崎市 ●趣味 ゴルフ ●推薦者 田中啓明 いつもたつても宮崎は大切な故郷です。縁あって入会させて頂きました。これからもうろしくお願いします。</p>
<p>農林中央金庫 常任顧問 佐藤 純一</p> <p>●生年月日 昭和21年10月12日 ●出身地 宮崎市 ●趣味 ゴルフ ●推薦者 榎本郁夫 宮崎を離れて40余年が過ぎました。故郷に何か貢献できればと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。</p>	<p>医療法人崎陽会 落合クリニック 院長 神尾 重則</p> <p>●生年月日 昭和28年4月11日 ●出身地 東京 (宮崎医科大学卒業) 日本山岳耐久レース、国民体育大会山岳競技などの医療を担当著書に「Dr重さん医学のルール」、「中高年のスポーツ医学」他。現在、地元紙「西日本新聞」「Dr重さんアンチエイジングのための健康学」を連載中。</p>	<p>(有)オリナス 代表取締役 谷口 行利</p> <p>●生年月日 昭和36年3月24日 ●出身地 宮崎市 ●趣味 卓球、ウォーキング、料理 ●推薦者 水居徹 私の行司職束を着用しています。相撲ファンからも大変喜ばれています。今後も大好きな宮崎を大いにPRして参ります。</p>	<p>神奈川歯科大学 副学長 教授 鹿島 勇</p> <p>●生年月日 昭和22年10月7日 ●出身地 東臼杵群門川町 ●趣味 ゴルフ、絵画 ●推薦者 向原常美 いつもたつても宮崎は大切な故郷です。縁あって入会させて頂きました。これからもうろしくお願いします。</p>
<p>二ツ力(株) システム機器営業部部長 鈴吉 勉</p> <p>●生年月日 昭和31年7月8日 ●出身地 宮崎市 ●趣味 ゴルフ ●推薦者 河野忠一 印刷機械の周辺機器、補助資材を製造販売する会社にて汗を流しています。高校時代にはラグビー部で汗を流していました。</p>	<p>(有)FISCO 代表取締役社長 山口 高志</p> <p>●生年月日 昭和53年11月20日 ●出身地 宮崎市 ●趣味 テニス ●推薦者 河野昭 弊社はIPO、M&A、内部統制やIT支援を行うコンサルティング会社です。どうぞ宜しくお願い申し上げます。</p>	<p>日昭電器(株) 代表取締役社長 油布 幸三</p> <p>●生年月日 昭和30年5月10日 ●出身地 宮崎市 ●趣味 庭いじり、ゴルフ ●推薦者 若松泰誼 長年に亘り環境関連、医療関連、各種分析機器の製作会社です。そんな弊社のコア技術を各種開発しております。会員各位の皆様の二才が御座いますればお役立ちしたい。</p>	<p>(株)ファジー 代表取締役社長 坂元 英司</p> <p>●生年月日 昭和33年5月18日 ●出身地 延岡市 ●趣味 古典芸能鑑賞、陶器収集 ●推薦者 高山弘憲 音楽、舞台のプロデューサーを38年。主にはミュージカル制作で30本以上の作品と250万人の動員を記録しています。</p>
<p>学校法人 専修大学 専務理事 富山 尚徳</p> <p>●生年月日 昭和19年8月28日 ●出身地 市 ●趣味 ゴルフ、野球観戦 ●推薦者 高山弘憲 同郷の皆様との交流を通して活力をいただき、人材育成としての大学をどげんかせんといかな。</p>	<p>(株)ヤマタネ 代表取締役社長 永友 保則</p> <p>●生年月日 昭和23年1月19日 ●出身地 高鍋市 ●趣味 ゴルフ ●推薦者 高山弘憲 三つの魂百までといいますが、18年もの間に感じたものを大切に生かしたい。</p>	<p>(株)ジャパンネット銀行 本店営業部長 福永 敬雄</p> <p>●生年月日 昭和36年4月27日 ●出身地 都城市 ●趣味 ゴルフ、キャンプ ●推薦者 水居徹 当社は日本初のインターネット専業銀行です。世界初のサービスを提供します。インターネット取引での決済業務に活用ください。</p>	
<p>豊浦 恭裕 取締役 東京本店長 山崎 次男</p> <p>●生年月日 昭和30年8月5日 ●出身地 都城市 ●趣味 スポーツ全般 ●推薦者 高山弘憲 業務用空調器メーカーに勤務しております。故郷を離れて30年が経ちますが、規範の先に必ず宮崎があります。</p>	<p>(株)トータルシステム 代表取締役 荒武 捷一</p> <p>●生年月日 昭和20年6月12日 ●出身地 日南市 ●趣味 水泳、ゴルフ、読書 ●推薦者 高山弘憲 宮崎県のIT振興に貢献すべく、毎年4月宮崎市に事業所を設立しました。また、今年1月に宮崎事業所を設立ソフトウェアを通して地方貢献を目指しています。</p>	<p>(株)サンクロスシステムズ 代表取締役 永田 英一郎</p> <p>●生年月日 昭和39年7月3日 ●出身地 小林市 ●趣味 今は子供と遊ぶこと (純にボイスカウト) ●推薦者 水居徹 平成19年8月に脱サラし、数名で起業向業務システムのソフト開発会社を設立しました。また、今年1月に宮崎事業所を設立ソフトウェアを通して地方貢献を目指しています。</p>	
<p>石井 琴月 書家 書道教室主宰[日向庵]</p> <p>●生年月日 昭和25年9月13日 ●出身地 川内町 ●趣味 ウォーキング、家庭菜園 ●推薦者 高山弘憲 上京して30年が過ぎようとしていますが、毎日を上京した時の気持ちでがんばっています。これからは楽しく遊びたいと思います。</p>	<p>(株)スカイコム 代表取締役社長 永田 英一郎</p> <p>●生年月日 昭和24年11月29日 ●出身地 向日市 ●趣味 ゴルフ ●推薦者 高山弘憲 広く親しまれてもらえる書をめざして、アート感覚で作品化しております。個展を中心て発表しています。書作の依頼にも応じています。</p>		

SBSグループはおかげさまで
20周年を迎えました。



企業紹介

SBSホールディングス株

代表取締役

鎌田 正彦

今後も新しい物流サービスを創造してまいります。

私共SBSグループは平成19年12月にて設立20周年を迎えることができました。これも皆様のご支援の賜物と深く感謝申し上げる次第でございます。

SBSホールディングス株を中心とし、現在30社を超える企業が集結し、「総合物流サービス事業」を展開しております。

主力の物流事業におきましては、温度帯ならびに国内外を問わず、クライアント企業様のお荷物の管理・配達はもちろんのこと、業務効率改善のため

物流施設を統合し合理化を図りたい企業様にとつて、新たな施設用地の取得・開発には膨大な労力とコストが必要となります。ですが、私共SBSグループにご依頼いただければ、高度な情報システムと金融スキルを活用することにより、最適なロケーションと設備を備えた最新型の物流施設を從事する企業グループとなるべく精進してまいりますので、今後

また、この物流事業をさらに高度で利便性の高いものとするため、「マーケティング」や「人材」、「金融」等を「物流支援サービス」として展開しております。

SBSグループはおかげさまで

20周年を迎えることができました。

これまで、この物流事業をさらに高度で利便性の高いものとす

宮崎県在京経営者会議だより

（株）イーツーエンジニアリング

中石 一弘

（株）芝浦工業大学

長友 隆男

（株）セブテールディングス

野村 宗芳

（株）アクリアサービス

河野 雅弘

（株）専修大学

日高 義博

（株）日本ユニシス

河野 一隆

（株）日本ユニシス

泉美 和彦

（株）日本ビーチ文化振興協会

拓殖大学 工学部

杉林 俊雄

（株）PIEM

（株）昭和女子大学

（株）福島 正子

（株）黒木 国昭

（株）河野 勝人

（株）橋村 清美

（株）瀬戸山 正一

（株）堀江 勝人

（株）シーアイーシー

（株）日本ビーチ文化振興協会

拓殖大学 工学部

杉林 俊雄

（株）PIEM

（株）昭和女子大学

（株）福島 正子

（株）黒木 国昭

（株）河野 勝人

（株）橋村 清美

（株）瀬戸山 正一

（株）堀江 勝人

（株）シーアイーシー

（株）日本ビーチ文化振興協会

拓殖大学 工学部

杉林 俊雄

（株）PIEM

（株）昭和女子大学

（株）福島 正子

（株）黒木 国昭

（株）河野 勝人

（株）橋村 清美

（株）瀬戸山 正一

（株）堀江 勝人

（株）シーアイーシー

（株）日本ビーチ文化振興協会

拓殖大学 工学部

杉林 俊雄

（株）PIEM

（株）昭和女子大学

（株）福島 正子

（株）黒木 国昭

（株）河野 勝人

（株）橋村 清美

（株）瀬戸山 正一

（株）堀江 勝人

（株）シーアイーシー

（株）日本ビーチ文化振興協会

拓殖大学 工学部

杉林 俊雄

（株）PIEM

（株）昭和女子大学

（株）福島 正子

（株）黒木 国昭

（株）河野 勝人

（株）橋村 清美

（株）瀬戸山 正一

（株）堀江 勝人

（株）シーアイーシー

（株）日本ビーチ文化振興協会

拓殖大学 工学部

杉林 俊雄

（株）PIEM

（株）昭和女子大学

（株）福島 正子

（株）黒木 国昭

（株）河野 勝人

（株）橋村 清美

（株）瀬戸山 正一

（株）堀江 勝人

（株）シーアイーシー

（株）日本ビーチ文化振興協会

拓殖大学 工学部

杉林 俊雄

（株）PIEM

（株）昭和女子大学

（株）福島 正子

（株）黒木 国昭

（株）河野 勝人

（株）橋村 清美

（株）瀬戸山 正一

（株）堀江 勝人

（株）シーアイーシー

（株）日本ビーチ文化振興協会

拓殖大学 工学部

杉林 俊雄

（株）PIEM

（株）昭和女子大学

（株）福島 正子

（株）黒木 国昭

（株）河野 勝人

（株）橋村 清美

（株）瀬戸山 正一

（株）堀江 勝人

（株）シーアイーシー

（株）日本ビーチ文化振興協会

平成19年度定期総会

ております。

けの煮物、なすの白和、ちらり
んつけもん寿司、ちらりめんみそ

宮崎観光ビジネス交流会

特に宮崎県酒造組合に加明する県内の40数社より、各種

など、古里の味を充分に賞味でき満足感にひたっていました

平成19年度より、宮崎観光物産振興部会の組織を分割して

併せて、宮崎産業活性化協会会長中島勝美様よりご祝辞を頂いた。

発声により懇親会へと移り、谷道夫（デュークエイセス・リー）さんの歌や抽選会等で、会場は大いに盛り上がった。また、特別来賓の蘇煥智（台南県知事）、日本農産品市場視察団代表の皆様との交流もはかられた。会員各位の親睦が深まり、盛会のうちに閉会となつた。

放テレビの料理番組でおなじみの宮崎県日南市ご出身の堀江泰子さん、ひろ子さん、さわ子さんによる各種郷土料理は大変な人気で、男性会員はもとより、女性会員の増加に大きく貢献しているところです。尚、当日の郷土料理は次の一通りでした。宮崎牛のたたき、宮崎地鶏の二色焼き、オンドレープスティック野菜添え、切り干し大根と干しこいだ

ります。次会は9月8日(月)を予定しておりますので、多くの方をお誘いのうえご来会くださるよう、主催者一同心よりお待ちしております。

宮崎の本格焼酎と郷土料理で大いに盛りあがつた楽しい会も、山中祥弘副会長の開会挨拶で終りとなり、「満腹」と来会者全員へのお土産である「本格焼酎」を手にし、喜びのなかで帰路につきました。

会長、河野幹事長)が役割を実践することになった。

首題の交流会は、平成19年10月6日より8日まで、二泊三日の日程で会員15名、一般参加者44名、計59名が羽田より出発した。行程はSNA航空便にて熊本空港へ10時20分到着、高速バス2台に分乗。中秋の阿蘇山麓の草原風景を楽しみながら、1号車は高千穂観光めぐり2号車は高千穂観光めぐり

6月28日(木)千代田区のグランドアーヴ半蔵門で、第9回定期総会が開催された。総会は、議案書に基づき進行され、平成18年度事業報告並びに収支決算の承認がなされ、続いて平成19年度事業計画並びに収支予算案についても、在京経営者会議の支援・協力が不可欠であり期待しております」との言葉を頂戴した。



▲東国原知事のご挨拶

物産振興部会

第六回 宮崎の本格焼酎と 郷土料理を楽しむ会

部会長 興梠 二男

宮崎県在京経営者会議(高
山弘憲会長)主催の『第六回
宮崎の本格焼酎と郷土料理
を楽しむ会』は平成19年9
月10日、千代田区のグラントア
ク半蔵門で、約450名を集め盛
大に行われました。



▲高山会長開会の挨拶

堀江泰子さん、ひろ子さん、さわ子さんの親子三代

流して一路延岡へと出発した。帰りには高千穂本格焼酎が酒造組合のご好意により参加者会員に土産のプレゼントがあり大喜びだった。今回の高千穂交流の設営については会場並に観光組の弁当など、当地出身の興梠副会長にご苦

次のページにつづく

**「向原常美杯」
チャリティーゴルフ大会**

五周年に向けて



願いもあります。

今春3月2日が五周年記念大会となり、いよいよ宮崎

県赤十字血液センターに、ホンダフィット特装車一台寄贈

が叶います。皆様のお陰と感

謝、深謝、萬謝いっぱい贈呈セレモニーにぜひご参加賜りたく御願い申し上げます。

向原常美

追悼のことば

幹事長 河野 昭

**黒木靖夫さん
(ミスター・ウォークマン)を偲んで**



人生の最もつらい、最も苦しい、最も嫌なとき、そんな場

面を真先にほほえみを以つて担当せよ。と六年前そう申して下さった御方はすでに故人となられていますが、その時私は、命を失うことなく三度目の生還を果たし退院したばかりでした。そして二年後、大会長は高山弘憲会長、大会顧問に津村重光宮崎市長、宮崎県人会・日高啓会長、実行役員在京経営者会議の御方々が共鳴御尽力下さいまして「向原常美チャリティーゴルフ大会」が発足致しました。

皆様からの参加費の一部

募金として寄付・献血・血液製剤運搬車の購入や地域医療の貢献に役立てて頂く事を目的としたチャリティーゴルフ会です。国内外の参加者

に、自然環境に恵まれた美しい宮崎を広く知つて頂きたい

ークマンの生みの親でもあります。

「SONY」のロゴを作った。

セントラ所長に招聘されたが、取締役から子会社の社長に転じて、「93年に退社後はソニ

ーの顧問を務めた。

ソニー、ニューヨーク時代は、

盛田社長と共にドイツ、オランダと世界を相手に仕事を

開発し、井深、盛田という両輪を支えたのである。

黒木さんの升舌は鋭く、常

に未来像を描くデザイナー

らしい発想があつた。外国で

養れたグローバル・センスは抜

群で信念に満ちていた。その

話として、私に贈呈された、

カナで「くろきやすお、'00.1

・24とサイン入りの一冊の書が

ある。表題は「大事なことは、

すべて盛田昭夫が教えてくれた」。このなかに「私は通夜に

も葬儀にも行かなかつた。私

にとつての盛田の葬儀は、すで

に済ませているつもりだつた」。

ところほど師を信頼し、敬愛

して、尚且つ自分自身に信用

と、自身を持ついた人はいな

いだらうと思う。

顧みると、13年1月25日、新年賀詞交歎会で、黒木さんが乾杯の音頭を取つた。そのスピーチのなかで、ふるさと宮崎活性化にめざめよ宮崎人スピーチの重じろ、と辛口の教訓を述べた。その時、司会を務めていた私のもとへ歩みよびを示してまいりました。特に昨年は、東国原知事の誕生とその後のPR活動が世間の耳目を集め、「宮崎」がひとつのブームとなりましたことから、当館にもたくさんのお客様がおいでいただくようになりました。今年は、これを単

独立後、富山総合デザイン

セントラ所長に招聘されたが、

と何時もの力強い精悍な言葉と顔つきは変らなかつた。

皆様には、益々のご支援をお

ります。

ある限り自然のままに生きる

年以上の輝きを放てるよう、

前へ前へと進み、生きる執念、尊さを教えてくれたのである。

宮崎の生んだ偉大なる人物、人一倍ふるさと宮崎を愛した

黒木さんの叱咤激励が聞けないのは、何んとも寂しい。ご冥福をお祈りします。合掌

新宿みやざき館KONNE

がオープンしたのは、平成10年3月20日です。今年は、そ

のオープンからちょうど10年

を迎えることになります。在

京経営者会議の皆様には、當

館のオープンからその後の運

営の節目節目において、ひと

かたならぬお世話になつてま

いりました。この場を借りて厚くお礼申し上げます。

当館もこの10年の間に、物

産の展示を主体とする運営

から、県産品の販売を主体と

する運営に変化し、皆様の支

えもあつて売上げも順調な伸

びを示してまいりました。特

別式に、高山会長と私が参列

しました。



編集後記

第8号の発刊が遅れました事に関しあ詫び申し上げます。

今後とも充実した記事を速やかに掲載していく

たいと思います。

会員の皆様方に情報提

供等ご協力の程をよろしくお願い申し上げます。

事務局コース

事務局長 河野 昭
事務局担当 斎藤敦子

昨年6月、事務局長・佐土原正和が体調不良のため、突然退任することになりました。長年に亘り、事務局長として会のためにご尽力賜りました

ことに深く感謝申し上げました。

尚、後任は河野幹事長が兼務することになりました。

会員も年々増加傾向にあり

ます。事務量も必然的に増えて参ります。

次の点を厳守願い上げます。

一、連絡の返答は素早く

二、年会費の納入は期間内に皆様のご協力を更にお願い申しあげます。